

発行

上越民主工商会

電話 025-524-4816

FAX 025-524-3298

2019年
10月21日
No.1450

第9回「夜オリ」盛大に

上越民商では10月9日(水)、第9回目となる「高田夜の街オリエンテーリング」を老若男女335名が参加して盛大に開催。参加店も昨年より若干減りましたが、夜の7時に元気よくスタート。正味2時間、よく分からない4店舗をマップを片手に探し当てながら、目いっぱい楽しんで食べて飲んでゴール後、抽選会でまた盛り上がるというイベントです▼浦川原から今年初参加の女性4人組は、毎年旦那さんがちが参加していく「楽しそうだ」といつも思っていたそうで、「今年は旦那をおいて自分たちが参加しよう」と来てくれました。「すごく楽しかったし、また参加したいね」と喜んでいました▼毎年参加の常連さんは、「新しいお店が発見できました。おつまみも美味しかったし、今度は忘年会に使おうかな」と仲間と楽しく話していました▼また、実行委員が十数年ぶりに会つた同級生夫婦は、「タイムスの読者プレゼントに応募したら今回、出発前抽選会でも【当日限り飲食券2千円】が当たり、飲食店のハシゴも楽しかったし来年も来たいと喜んでいたそうですが、その他の色々なご意見・ご感想が寄せられています。次回参考にさせていただきます。次回からのがどうございました。



上越民商婦人部
「全国業者婦人決起集会」
に参加

9月26日(木) 東京・上野恩賜公園野外ステージにて、この回で16回目となる全国業者婦人決起集会が開催され、全国から1200名を超える(新潟県からは39名が参加)参加者が集まりました。上越民商婦人部からは岩佐トモミ副部長と、金井・高森の事務局の3名が参加し、所得税法第56条廃止署名284人分を提出してきました▼午前中は上野駅



長と、金井・高森の事務局の3名が参加し、所得税法第56条廃止署名284人分を提出してきました▼午前中は上野駅前リレートーク組と国會議事堂見学組に別れ、上越民商の3名は国會議事堂で天皇陛下の御休所や本会議場などを見学。昼食時には、日本共産党の藤野保史衆議院議員と懇談し、写真を一緒に撮り交流しました▼午後からの集会では、全国各地の消費税増税や所得税法第56条廃止について、自治体の取組みが紹介されました。集会後は、上野駅まで元気にデモ行進を行い、業者婦人の思いの丈をこの時とばかりにアピールしてきました。

県連「役員学習交流会」に8名が参加



破格の待遇で参加者を募っていた県連主催の「役員学習交流会」が、去る9月28～29日の土日に新潟市の「割烹の宿・湖畔」を会場に開催され、のべ80名程の県内民商の役員・事務局が集まり、学習に交流にと汗を流しました。何が破格かと申しますと、宿泊費・懇親会費・交通費が全て無料だったのです▼上越民商からは8名が参加。車2台に分乗して初日の浦野税理士の講演に質疑応答を入れ2時間程度でした。が、「納税者の権利」から始まり、「申告納税制度」「税務調査と立会について」「消費税増税について」とあつという間に時間が経過してしまい、テキストの半分を残して終了。憲法で守られている「納税者の権利」を守り、欧米並みの税務環境を実現していきたいと思いました▼楽し

日本全土に大きな爪痕(被害)を残した台風19号。日を追うごとに被害の一端が明らかになってきました。記録的な暴風雨によって日本の国土の広範囲が破壊され、生活や命まで奪われている様子がTVに映し出されています▼台風の進路から外れたわが郷土では、被害も他県の惨状かのようです。鳴島の会員宅で数軒が床下浸水の被害に遭ったという報告を受けました。上越で被災された皆さんもともに、心よりお見舞い申し上げます▼民商では先の台風15号の災害支援募金を取組み中ですが、この度の19号の支援募金も今後取り組む予定です。会員・読者の皆さん温かいご支援を宜しくお願ひいたします。

